



Abrirán el registro para buscar curules

● A partir del 1 de noviembre, Morena abrirá el registro para las personas que busquen una candidatura a la Cámara de Diputados y el Senado en el proceso electoral de 2024.

La convocatoria publicada ayer por el partido establece que los aspirantes por el principio de mayoría relativa en ambas cámaras podrán registrarse de las 00:00 horas del día 1 de noviembre hasta las 23:59 horas del día 3 de noviembre, hora de la Ciudad de México.

En el caso de las candidaturas por el principio de representación proporcional, el registro será desde las 00:00 horas del día 20 de noviembre hasta las 23:59 horas del día 25 de noviembre, se informó.

Los registros aprobados serán dados a conocer por la comisión a más tardar el próximo 18 de enero. ● Otilia Carvajal